

BHNテレコム支援協議会

広島事務所長 福田 卓夫 様

拝啓 春暖の候、貴団体におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素より、呉市地域支え合いセンターの活動に関しまして、多大なるご支援、ご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、平成 30 年西日本豪雨災害から 3 年 8 ヶ月が経過しました。弊センターも同年 10 月開所以来、手探りの状況でのスタートでしたが、令和 3 年 8 月には、全ての世帯で住宅再建が完了し、生活課題を抱える世帯において、今年 2 月末までに関係各機関に引き継ぐことが出来ました。

弊センターは、令和 4 年 3 月 31 日で閉所となります。3 年 5 ヶ月に渡る活動におきましてのご支援とご協力を賜りましたことを、深く感謝申し上げます。

仮設住宅開設当初から、被災した方々へのボランティア活動を含め、情報端末のご準備等にご協力いただきましたこと、心より感謝しています。茶話会などでは、地域住民の方々のやりがいを含め楽しまれているお顔や、皆様の温かさに癒されている雰囲気を感じ、人と人とのつながりの有難さを感じた次第です。

住民の皆様におかれましても「あの頃は大変だったけれど、楽しかった思い出」として記憶にしっかりと残っておられます。ご多忙の中、いち早くかけつけて下さったこと、心より感謝いたします。

簡単ではございますが、今後のご健勝とご活躍をお祈りいたしまして、書中にてお礼の挨拶といたします。

敬具

令和 4 年 3 月末日

呉市地域支え合いセンター  
センター長 田中秀樹